

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 16.09.2021

Anfrage 1349/2021 zur Sitzung am 29.09.2021

WLAN-Ausstattung der Mainzer Schulen (CDU)

Die Corona-Maßnahmen haben den Schulen die Notwendigkeit einer umfangreichen digitalen Ausstattung auf dem neuesten Stand der Technik vor Augen geführt. Digitale Portale haben die Arbeit unter den Bedingungen der Pandemie erleichtert. Unabdingbar für die Benutzung digitaler Endgeräte, die Schülern und Lehrkräften zur Verfügung gestellt werden, sind aber Internetzugang und WLAN. Dass zumindest eineinhalb Jahre nach Beginn der Pandemie immer noch nicht alle Mainzer Schulen mit flächendeckendem WLAN ausgestattet sind, ist bedauerlich und beeinträchtigt die Arbeit im Unterricht an den entsprechenden Schulen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Mainzer Schulen verfügen mittlerweile über eine vollständige WLAN-Ausleuchtung, bei welchen fehlt diese?
2. Wer hat jeweils für die WLAN-Installationen gesorgt, d. h. wo wurde es von Seiten der Stadt und wo in Eigeninitiative der Schule installiert?
3. Welche Gründe liegen jeweils für den Verzug in den Schulen vor, in denen immer noch kein flächendeckendes WLAN vorhanden ist?
4. Bis zu welchem Termin soll hier Abhilfe geschaffen werden?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender